



VIGILANCIA. Soldados del Destacamento Militar No. 6 de Sonsonate, mantienen constante vigilancia de las carreteras y caminos vecinales del Departamento, para garantizar la segu-

ridad durante las fiestas de esa ciudad y San Julián. Asimismo, prestan servicios en zonas cafetaleras, cañaverales y otros cultivos, para garantizar la seguridad de los agricultores y sus producciones.

Decretan detención por sustracción de menores

La detención provisional de la licenciada Carmen Aguirre Granados y de su doméstica Dora Alicia Díaz, decretó el pasado sábado el Juzgado Tercero de lo Penal. Según se informó en el

tribunal, a las doce horas del pasado fin de semana finalizó el término de las 72 horas establecidas por la ley para que se determinara si procedía o no la detención de las

—Pasa a la página 43—

Autonomía de Registros analizan funcionarios

El pasado fin de semana se reunieron los titulares del Ministerio de Justicia con todos los registradores, tanto de la Propiedad Raíz e Hipotecas, como de Comercio, para revisar los sistemas

de trabajo.

El Dr. Julio Alfredo Samayoa, Ministro, dijo que es necesario observar los sistemas de trabajo, las condiciones en que se desempeñan las

—Pasa a la página 62—



EDUCACION. La profesora Ana María Colocho, directora del Instituto de Cultura y Antropología El Salvador Quetzalcoatl, dice que se busca exaltar los más grandes valores por medio de la educación.



MUERE. Bonifacio Antonio Sánchez, de 61 años, murió al volcar un autobús que corría de Oriente a Poniente, sobre la carretera a Comalapa. En el mismo accidente resultaron otras personas golpeadas.

4 muertos y heridos en 2 vuelcos de autobuses

Saldo de cuatro muertos y numerosos heridos, dejaron dos accidentes registrados en la Carretera Troncal del Norte, cerca de Chalatenango, y en kilómetro 10, en Autopista a Comalapa.

En el vuelco de bus cerca de Chalatenango, perdió la vida la señora Teresa de Jesús Alvarado, de 60 años; y en el vuelco de otro autobús, en la Autopista al Aero-

—Pasa a la página 43—

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 38)

Todo es alegría en ciudad Sonsonate

La ciudad de Sonsonate está rebosante de alegría por la celebración de las fiestas patronales en honor de la Virgen de Candelaria, que la noche del sábado fue coronada en el Altar Mayor de la Catedral de esa localidad.

La ceremonia la efectuó la Reina de las Fiestas Patronales de Sonsonate, señorita Elena Beatriz Orellana Chacón, quien la noche anterior recibió las insignias y fue objeto de un agasajo como la soberana Elena Beatriz Primera.

Esta noche, la encantadora belleza sonsonateca, será coronada en el Parque Rafael Campo, y luego será objeto de un agasajo por parte de la comuna sonsonateca.

El sábado anterior, fue dedicado a la participación de las colonias San Francisco y Angélica. Hubo carrozas, y gran animación en todos los puntos de la ciudad, invadida por el comercio salvadoreño, guatemalteco, hondureño y de la presencia de representación

—Pasa a la página 25—

Vigilan costas para evitar desembarcos

Intensa vigilancia mantienen todas las unidades militares de Marina, Infantería, Artillería y Aviación, a lo largo de las costas salvadoreñas, para evitar desembarcos.

En las últimas semanas, se han producido recios combates en proximidades de Jucuarán, departamento de Usulután, propiamente a lo largo de la costa.

Allí, el Ejército ha descubierto intentos de desembarcos por parte de elementos terroristas del FMLN-FDR. En los combates, los extremis-

tas han sufrido pérdidas en vidas y materiales de guerra muy importantes.

Debido a esos resultados negativos, el FMLN-FDR, según informes proporcionados por fuentes militares, se desplaza hacia El Tamarindo, El Espino, Punta Remedios, Los Cóbano, desembocaduras de los ríos Sensunapa, Cauta y la Barra de Santiago.

Supuestamente, los siete hostigamientos perpetrados por grupos terroristas en sectores de Nueva Con-

—Pasa a la página 62—

Festival del Buen Corazón próximo 29

El Comité de las Aldeas Infantiles, S.O.S., organiza el 7o. Festival del Buen Corazón, a efectuarse el 29 de enero, al costado oriente de

—Pasa a la página 39—

Curso investigación sobre antropología

El Departamento de Investigación de la Dirección del Patrimonio Cultural, desarrollará un curso sobre "Metodología de Investigación An-

—Pasa a la página 36—

Roban 4 mil a Caja de Crédito en Stgo. Nonualco

Doce sujetos fuertemente armados asaltaron el pasado fin de semana la Caja de Crédito de Santiago Nonualco, robando 4 mil colones en

efectivo. Según informes, el vigilante fue obligado a ponerse "boca abajo", en tanto los delincuentes se

—Pasa a la página 36—

Respeto a las bases de los partidos políticos exigen

Distintos sectores populares, esperan que al avanzar el proceso electoral del 20 de marzo entrante, haya mayor conciencia cívica de respeto

a las bases de partidos participantes y a los resultados del evento.

Reconocen los diversos sectores sociales y

—Pasa a la página 43—

FDR busca elecciones y FMLN las combate

En diversos círculos políticos de oposición, se comenta que mientras dirigentes del FDR buscan las elecciones, el FMLN las combate.

Se señala, que siendo el FDR brazo político del FMLN, de extrema izquierda, debería haber un entendimiento, ya que los líderes del FDR están llegando a observar el proceso que siguen las próximas elecciones de diputados y alcaldes.

Ellos pretenden participar en las de marzo entrante, y ver sus posibilidades para presentar candidatos a presi-

dente y vicepresidente en 1989. Consideran los declarantes que es lamentable que el FDR tenga cabida en el proceso, cuando es brazo político de una agrupación al margen de la ley.

El pasado sábado llegó el Dr. Héctor Oqueli Colindres, precisamente para observar qué clase de posibilidades tendría la izquierda para ir a elecciones.

Hoy por la tarde, posiblemente lleve el Lic. Rubén Zamora, con la misma finalidad de observar el desarrollo

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

SE INICIAN FIESTAS. En la Catedral de la ciudad de Sonsonate, se iniciaron las tradicionales Fiestas Patronales. Presidieron los actos miembros del Comité de Festejos, entre ellos los señores gobernador departamental,

don Luis Felipe Aguilar; coronel Jesús Cáceres, Comandante Departamental y Comandante del Destacamento Militar No. 6; el alcalde en funciones, don Ricardo Alfonso Cha Chávez. Les acompañan, las Reinas de Sonsonate y de los Militares.